

# Fiche de totem : Syriaca



## Floches

**Extérieur :** Orange

**Intérieur :** Rouge

## Classification

**Sous-Embranchement :** Vertébrés

**Classe :** Insectes

**Ordre :** Hyménoptères

**Famille :** Apidae

La syriaca, ou abeille de Syrie (*Apis mellifera syriaca*) est une race d'abeille d'élevage vivant au Moyen-Orient.

Cet insecte est habituellement revêtu d'un duvet pouvant ressembler à du poil.

Elle pique lorsque la ruche est menacée par l'arrivée d'un intrus ou lorsqu'elle se sent elle-même en danger. Après avoir piqué son agresseur, elle s'éloigne et meurt peu de temps après. Une seule reine peut exister par colonie. Lors de la mort de la reine, une autre abeille femelle prend sa place pour la ponte des oeufs. La reine ne semble pas pouvoir pondre d'oeufs produisant des femelles en mesure de pondre eux-mêmes, de cette façon une seule reine n'existe à l'intérieur d'une même colonie.

Les ouvrières s'occupent du butinage, de la collecte du pollen et ont également des glandes leur permettant de fabriquer la cire utilisée pour la construction des ruches et des compartiments de ponte. Seules à être munies d'un aiguillon venimeux, elles s'occupent aussi de la défense de la colonie contre les envahisseurs éventuels. Les mâles, appelés aussi faux-bourdon, sont plus volumineux que les femelles. Ils ne sortent habituellement que pour la période de reproduction.

Les abeilles adultes se nourrissent généralement de nectar et sont d'importants agents de pollinisation

A retenir : organisée, travailleuse, sociale, architecte, prête à mourir pour défendre sa ruche

## Caractéristiques

**Taille :**

**Poids :**

**Longévité :**

**Portée :**

**Gestation :**

**Protection :** Inconnu

